

# 直接対話で不安解消！自衛隊説明会が学生に好評



新潟地本（本部長 1陸佐 大倉正義）新発田地域事務所（所長 2陸尉 櫻井正智）は、6月14日（日）新発田地域事務所において、2組3名に対し自衛隊説明会を実施しました。この説明会は、集団密集を避けるため事前予約制で個別説明が行えるよう計画し、併せて、マスクの着用、飛沫防止用フィルムの設置、消毒等による新型コロナウイルス感染防止を徹底したうえで行っています。

説明会に親子で参加した男子高校生は、当日担当した副所長の平井陸曹長へ、「兄が陸上自衛隊で勤務しており、私も自衛隊に興味があります。災害派遣などで人を助ける仕事がしてみたいです」と話していました。また、1人で参加した男子大学生からは、「直接話を聞けて、わからないことを質問できたので参考になりました。自衛隊を進路として検討したいと思います」と述べてくれました。

新発田地域事務所長は、「個別の直接対話形式の説明会は、大変好評で手応えを感じている。今後も新潟地本ホームページを活用した告知と併せ、広報官の足で稼ぐポスター掲示、チラシの配布等により、募集対象者への周知を図っていく」と述べました。

新潟地本は、各地域事務所による説明会を逐次開催し、自衛隊の魅力をPRするとともに、各種採用試験の周知を図っていきます。